
待機児童になった方々に
必要な支援を！
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2023年4月速報値では待機児童が３０名
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待機児童となった家庭は、今どのように生活しているのか。
保育の認定を受けているのに、保育を受けられていない。
つまり、何らかの無理が生じているはず。
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町田市は、この３０人
がなんとか生活してい
けるよう、部署を超え
て全庁で、全力で対応
しなければならない。

３０名全員が〝保育サービスを利用できる〟もしくは
〝保育の必要性の事由が消滅する〟まで責任を持って全庁で支援を！


